
 

 

Compte-rendu de la rencontre du 12 décembre 2022 à 13h30 au Bistro, au 979, rue 

Principale, à Farnham 

 

Présences (à valider) :  

- Jennie Rainville – Municipalité Ange-Gardien 

- Jean Valiquette- CAB 

- Marie-Hélène Plante – Organisatrice communautaire dans Brome-Missisquoi 

- Jean-François Pomerleau - Maison des jeunes de Farnham 

- Jacinthe Lussier - Conseillère santé CIUSSS 

- Suzanne Millette- APHPBM 

- Ingrid Flécheux – ECSBM 

- Normand Roy - COOP Vergers 

- Geneviève Racine –SQ 

- Krista –Farnham Elementery 

- Manuel – Réseau de développement social de Brome-Missisquoi 

 

1. Bonjour, présentation de chacun et qui prend les notes 

Marie-Hélène Plante anime. 

2. Lecture et adoption du projet d’ordre du jour  

L’ordre du jour est lu et adopté. 

 

3. Lecture et adoption du compte-rendu de la dernière rencontre 

Le compte-rendu est accepté tel quel. 

 

4. Révision des objectifs de la Table : 

 Les objectifs et le mandat de la Table conviennent toujours. On les conserve tels 

quels. 

5. Plan d’action de la Table 

 Projet de nouveau centre communautaire 

La Ville de Farnham s’est engagée à faire don du Centre d’Art aux organismes de la 

Maison communautaire et au CAB afin de les relocaliser. Le CAB de Farnham doit 

relocaliser sa friperie et son Bistro dès septembre 2023. IL important financement 

doit être trouvé pour rénover et agrandir le Centre d’Art. La Table propose de 

faire une lettre d’appui pour soutenir ce projet. 

 Transport d’urgence 

Transport d’urgence : il y a encore de fonds disponibles. Le comité a décidé d’élargir 

les critères en permettant des transports récurant lorsque cela pour soutenir une 

solution proposée par des intervenants.  



 

 Fête de la pêche 

À venir 

 Journée des aînés 

À venir 

 Frigo-don 

Le frigo-don est rendu au café L’Entre-temps. Il faut mettre une affiche sur le frigo 

avec les denrées qui sont acceptées. 

 Projet de logement social 

Bonne nouvelle l’organisme SOLIDE a accepté de réaliser ce projet avec nous. Le 

comité est formé de : Catherine, Roxanne, CDC, Marie-Hélène 

 Itinérance 

La halte de Farnham est ouverte les lundis et jeudis de 17h à 21h. Deux intervenants 

sont présents. Lors de grands froids, nous regarderons les possibilités d’organiser de 

l’hébergement de nuit. 

 SRA  

Un nouveau service d’aide pour les personnes itinérantes sera offert à Farnham. Ce 

service vise à aider les personnes à sortir de la rue en les soutenants à trouver et à 

rester dans un appartement. 5 PSL d’urgence (soutien au loyer) sont disponibles 

pour aider ces personnes. 

 Comité transport 

Le comité veut explorer la possibilité d’expérimenter des projet comme EVA (Uber 

québécois) et de ROMY covoiturage en direct. 

 

6. Tour de Table et petites nouvelles à partager 

APHPBM : Dîner de noël plus de 70 personnes ont participées. 

MDJ : Party de Noël aura lieu le 22 décembre 

CAB : Party de Noël à rassemblé 115 personnes (bénévoles) et a été très apprécié. La 

distribution des paniers de Noël se fera la semaine prochaine. On pourrait accepter encore 

quelques personnes. Le train de Noël est arrêté à Farnham. Plus de 5000 personnes se sont 

rassemblées. Le but est que ça devienne une activité annuelle.  

Farnham Elementary : ils ont un club pour les garçons pour les opportunités de carrière 

Ville de Farnham : Embauche d’une nouvelle personnecomme coordo à la vie 

communautaire en cours. Rappel que la Fondation du maire vise à soutenir des projets en 

lien avec la réusite scolaire, la santé mentale et physique ainsi que de l’aide aux sinistrés. 

CIUSSS : Jacinthe nous propose de participer à «Participe Action». C’est Sutton qui a gagnée 

l’année dernière. C’est un défi qui pourrait être stimulant pour la communauté. 

ECSBM : 1 à 2 logements qui vont se libérer cet hiver. On perçoit qu’il y a plus de détresse 

et plus de suivis dans la communauté. 

COOP des vergers : Manque de personnel, plus plus de dossiers en attente. Pas de 

priorisation ce qui veut dire 1er arrivé, 1er servi. 

 

7. Activités de rétablissement COVID 

Nous avons un nouveau montant de 2000$ pour un projet de rétablissement dans le 

cadre de la mesure des éclaireurs. Ce budget doit être dépensé avant le 31 mars 2023 

avec possibilité de prolongation jusqu’au début juin. LA MDJ et le CAB souhaitent 

utiliser ce budget pour faire des activités semblables à l’année dernière. Jean et Jean-

François vont discuter avec Marie-Hélène pour s’entendre sur la répartition du montant 

entre les 2 organismes. 



 

8. RDSBM  

 Comité des porte-paroles (info de la Table) (9 nov) 

 La Grande assemblée a eu lieu le 23 novembre. Suivi à venir 

 Le comité transport d’urgence va élargir son mandat afin de penser à un projet 

pilote en transport pour Farnham : EVA et ROMY 

 Les porte-paroles ont nommer un inconfort à s’ingérer dans les budgets des Tables. 

 

9. Prochaines rencontres :  

 13 mars 13h30 

 15 mai 13h30 

10. Levée de l’assemblée à 16h05 

 


